

1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Mucha gente vive fuera de las ciudades y necesita desplazarse en coche hasta ellas. Puede haber casos en los que los pueblos estén en medio de la montaña o simplemente se tarde mucho tiempo en llegar. Hoy en día debido a la situación que estamos viviendo, los estudiantes necesitan una buena educación online para poder seguir con sus estudios lo más normal posible. Esto facilita la vida de las personas que viven en pueblos y en esta situación sería más seguro.

Con este proyecto lo que queremos conseguir es que los estudiantes puedan tener una buena educación online independientemente de donde vivan, la situación en la que estén, etc.

Queremos conseguir que los jóvenes estén motivados a la hora de estudiar igual que si fuesen a clase presencial.

Las clases online tendrán el mismo horario que en un colegio donde deben acudir presencialmente.

Los profesores impartirán las clases desde su casa, para ello se le proporcionará una tablet, una pizarra mediana y todo lo necesario para esta y una agenda.

A cada alumno se le proporcionará una tablet, para asegurar que a nadie le falte una y no haya dificultades a la hora de dar las clases. También se les proporcionará los libros y el material escolar.

Será un instituto de secundaria, bachillerato, y ciclos formativos tanto medio como superior.

Solo habrá una clase por curso y tendrá un máximo de 30 alumnos.

Los exámenes serán presenciales en el municipio principal, el cual será el más céntrico (La Fuente de San Esteban) y se acudirá a ellos gracias a los autobuses proporcionados por nuestra empresa que recogerá a cada alumno en su localidad.

Se harán en salas proporcionadas por el ayuntamiento de la Fuente de San Esteban.

Las tablets proporcionadas serán de este modelo:

